

# *Le président syrien reçoit les lettres de créance de l'ambassadeur cubain*

---



## Le président syrien reçoit les lettres de créance de l'ambassadeur cubain. Photo:PL

Damas, 1er mars (RHC) Le président syrien Bachar el-Assad a reçu aujourd'hui au Palais du Peuple à Damas les lettres de créance de l'ambassadeur plénipotentiaire et extraordinaire de Cuba auprès du gouvernement de cette nation arabe, Luis Mariano Fernandez.

Le président a rencontré le chef de la mission diplomatique de la nation caribéenne et a mis en évidence les relations solides et historiques entre les deux pays et a souligné la nécessité d'élever les liens de coopération économique et culturelle au niveau excellent existant dans le domaine politique.

Il a également rejeté le blocus économique et commercial imposé à l'île et a souligné la fermeté de Cuba pendant six décennies de blocus.

La plus grande des Antilles est devenue un exemple et une source d'inspiration et de liberté pour tous les peuples du monde, notamment en Amérique latine, a déclaré le président.

Le diplomate cubain a réitéré la solidarité et le soutien de son pays à la Syrie face aux séismes dévastateurs, et a condamné les attaques israéliennes sur le territoire syrien.

Il a souligné les relations historiques et la volonté d'œuvrer à leur renforcement dans tous les domaines.

Le 11 août 1965, les deux pays ont établi des relations diplomatiques, qui se caractérisent par un soutien mutuel aux causes nationales dans tous les forums internationaux. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315265-le-president-syrien-recoit-les-lettres-de-creance-de-lambassadeur-cubain>



**Radio Habana Cuba**